
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Tower Bridge ist eine Brücke in .

Sie führt über die Themse.

Das ist der Fluss, der durch die

britische  �ießt.

Es gibt die Brücke seit dem Jahr 1894.

Sie ist also über hundert Jahre alt.

Die Brücke hat zwei .

Das englische Wort „Tower“ bedeutet nämlich „Turm“.

Der untere Teil der Brücke ist für  und Fußgänger.

Wenn ein großes Schi* kommt, wird dieser Teil hoch geklappt.

Das passiert aber nur ein paar Mal am .

Durch die Türme kommt man in den oberen Teil der Brücke.

Oben kann man immer drüber gehen.

Heute gibt es oben auch ein  über die Brücke.
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